

# 紙 風 船



## ◆ 楽しい夏休みに！ 7月24日(木)～8月24日(日)…32日間

4月から、「夢に向かってキラッと」輝けるよう頑張ってきた桧木内小学校38名の子どもたちは、心身ともに大きくたくましく成長し、本日無事に夏休み前集会を行うことができました。集会の中では、これまでの各学年の頑張りについて、写真を見ながら確認する時間を設けました。どんなことにも全力で取り組んできたことが確実な成長につながっています。これも保護者の皆様の本校教育活動へのご理解とご協力のおかげと深く感謝いたします。

明日から、いよいよ夏休みです。子どもたちにとって、思い出いっぱいの有意義な32日間になるよう願っています。

### 夏休み前集会 代表児童の発表



「2年生になってがんばったことと、夏休みにがんばりたいこと」

2年 T.Kさん

ぼくが2年生になってがんばったことは二つあります。

一つ目は、一人べんきょうです。かん字ドリルやけいさんドリルをたくさんやりました。

二つ目は、あいさつです。しょくいんしつのまえで大きな声でできるようになりました。これからは、いつでもどこでも大きな声であいさつができるようにがんばりたいです。

つぎに、夏休みにがんばりたいことは、お手つだいです。なぜかという、お母さんとおばあさんがしごとで、朝早かったり夜おそかったりするの、ぼくができることは、じぶんでやりたいと思ったからです。ぼくができることは、せんたくものをほすことと、おちゃわんをあらうことです。お母さんとおばあさんが少しでもらくになるように、ぼくも力になりたいです。

ほかに、夏休みのしゅくだいも、けいかくを立ててすすめていきたいです。



「5年生になって」

5年 Y.Sさん

今年、新しい先生が入ってきてから、勉強のやる気がアップして、前よりも集中して勉強することができています。去年よりも、楽しくておもしろい先生が増えた気がします。私は算数が苦手だけど、千葉先生はおもしろいし、分かりやすく教えてくれるので、楽しく勉強できています。

5年生になって、高学年の仲間に入りました。特にそうじの時間に、6年生がいそがしそうな時は、下学年に声かけをして6年生の助けになるようにがんばっています。これからも副リーダーとしてがんばっていきたく、下学年のお世話をしながら6年生と協力してみんなを引っばっていきたくです。

夏休みまでの一番の思い出は、なんといっても保呂羽山の宿泊体験学習です。野外炊飯で、私は調理係でした。洗い方ややる順序をまちがったりしたけれど、お米も上手にたけたのでよかったです。ほったたが落ちそうなくらい、おいしいカレーができたのが思い出に残っています。

さて、明日から夏休みですね。みなさんは、どんな目標を立てましたか？私は、一人勉強ノートを1日2ページずつ、ていねいにびっしりやりたいです。そして、毎日家のテーブルふきをしたいと思いません。それに家庭科で、ゆで野菜サラダを作る宿題が出ていますが、私はかぼちゃグラタンを作って、家族に食べてもらって「おいしい」と言ってもらいたいです。

ほかに、7月29日と30日は、田沢湖のスポセンで宿泊体験をします。いろんな人が集まるので、友達を作れるか心配だけど、楽しんでいきたいと思います。みなさんも、いい思い出をたくさん作ってください。

## ◆ 「ひのきっこの活躍」... おめでとう!

○第26回ろうきん杯学童軟式野球大会 (7/12)

優勝 西木Jr.B. Cスポーツ少年団

1年 K.Tさん 3年 G.Fさん

4年 R.Aさん N.Tさん A.Tさん

6年 Y.Wさん

○第5回大館ハチ公カップ卓球大会 (7/20)

・カブの部 女子 優勝 4年 K.Aさん

・ホープスの部 男子 第3位 5年 T.Oさん

女子 第3位 6年 R.Oさん

○川尻カップ (7/12)

優勝 中仙ミラズ 6年 S.Sさん (個人最優秀賞も受賞)

○五城目招待交流大会 (7/19, 20)

優勝 中仙ミラズ 6年 S.Sさん

## ◆ 児童集会「ひのきっこお楽しみ会」の様子をご覧ください!

